

CASTRO SACA EN VENTA EL DIARIO DE GAGARIN

El Nuevo Herald (Miami, FL) (Published as El Nuevo Herald) - May 11, 2001

Author/Byline: SOURCE/CREDIT LINE: De la redacción de El Nuevo Herald

Edition: EDITION: Final

Section: SECTION: En Privado

Page: PAGE: 3A

Cuando el dinero falta hay que echar mano a los recuerdos. Así parece que le ocurrió a Castro con el diario del cosmonauta ruso Yuri Gagarin, según un diario ruso.

El diario del Gagarin, el primer comonauta, fue subastado en la casa Christie's de Nueva York. Fue adquirido por un comprador privado, que solicitó el anonimato, en \$171,000.

Según el diario ruso Segodnia, el vendedor podría ser el gobernante cubano Fidel Castro. El diario cita a un responsable del ministerio ruso de Cultura, según el cual, el texto habría sido ofrecido al dirigente cubano por Nikita Kroutchev en 1963.

El Monólogo según

la prensa cubana

Después de callar olímpicamente mientras transcurría con absoluta normalidad el I Festival Internacional del Monólogo de Miami, el diario Granma publicó ayer una nota afirmando que el evento se efectuó ``a pesar de los aspavientos de la ultraderecha y la mafia", y de ``la alharaca" de las emisoras radiales locales.

Obviamente, la prensa cubana está inventando un festival que no fue, pues ni en fechas previas ni en los diez días de funciones teatrales hubo en esta ciudad la más mínima expresión de rechazo -ni un cartel ni un agravio radial-, y sí muchas expresiones de solidaridad hacia los 22 visitantes cubanos.

Habrá que preguntar a Omar Valiño, quien firma la nota y aún está por Miami, si la tergiversación y los estereotipos manifiestos son de su propia cosecha o deben atribuírseles a los ``componedores" editoriales del diario oficial cubano. Porque entre lo que expresó públicamente el redactor aquí y lo que aparece en su nota de Granma, hay una abrumadora contradicción.

A la OEA polémico

iurista venezolano

El jurista y ex constituyente oficialista Hermann Escarrá fue designado representante de Venezuela ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Escarrá desató una polémica al revelar que Hugo Chávez le había consultado sobre la eventualidad de que decrete un ``estado de excepción'' en Venezuela con el que obtendría mayores poderes.

- Caption: ILLUSTRATION: Foto: Yuri Gagarin (n)
- Memo: ENTRELINEAS
- Record: 0105130140
- Copyright: Copyright (c) 2001 The Miami Herald